



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COEXYA a été retenu pour le marché eParcours de coordination des soins en région Île-de-France

Lyon – Coexya, éditeur et intégrateur de solutions spécialisées en santé numérique, remporte le marché de renouvellement de la solution eParcours en lle-de-France, en partenariat avec Enovacom. Le Groupement d'Intérêt Public SESAN (Service Numérique de Santé), en charge de l'accompagnement et de l'appui aux acteurs de santé dans le domaine du numérique, a choisi officiellement la solution de COEXYA, à l'issue de plusieurs mois de travaux associant les acteurs de terrain.

Ce projet de renouvellement de l'outil régional de coordination, déclinaison du programme eParcours piloté par la DGOS (Direction Générale de l'Offre de Soins), se déroule en étroite collaboration avec l'Agence Régionale de Santé d'Île-de-France et les représentants des utilisateurs, acteurs de terrain.

Les travaux de construction de la nouvelle solution e-Parcours Santélien ont débuté. L'objectif est de doter au plus tôt les professionnels de santé en Île-de-France d'un outil ergonomique, performant, et de transférer les données de leurs dossiers Terr-eSanté vers la nouvelle plateforme de coordination.



SESAN travaille actuellement aux côtés de COEXYA et des représentants des professionnels de santé pour adapter cette nouvelle plateforme aux besoins de la région. La fin de l'année 2023 sera consacrée à la construction et à la préparation du déploiement de cet outil. L'objectif est de fournir une solution complète, fiable et développée en étroite collaboration avec les utilisateurs, afin de faciliter leur travail quotidien et de contribuer à l'amélioration de la coordination en santé au niveau régional. Les premières fonctionnalités de la nouvelle solution e-Parcours seront mises à disposition dès le ler trimestre 2024.

COEXYA, spécialiste en e-santé depuis plus de 15 ans, a déjà accompagné diverses régions, notamment Auvergne-Rhône-Alpes, Occitanie, Provence-Alpes-Côte d'Azur et

Grand Est, sur des projets de coordination des soins. La solution proposée par Coexya permet aux professionnels de travailler en réseau et d'optimiser le suivi de leurs patients, grâce à une messagerie de santé intuitive, un dossier patient ergonomique et riche en fonctionnalités.

Philippe Le Calvé, Président de Coexya déclare...

« Nous sommes honorés d'avoir été sélectionnés, avec notre partenaire Enovacom, éditeur de logiciel Santé, pour ce projet majeur en région Île-de-France. Nous sommes également ravis de travailler avec le GIP SESAN et les acteurs de la santé pour améliorer la coordination des soins, en mettant en place Santélien, solution innovante qui bénéficiera aux professionnels de santé et aux patients de la région. »

Philippe Rizand, Directeur du Développement de l'Offre chez SESAN, ajoute que...

« L'Ile de France a fait le choix de la solution Coexya, déjà déployée avec succès dans plusieurs grandes régions françaises, à l'issue d'une procédure qui a largement mobilisé des acteurs du terrain représentant les différents métiers de la coordination. Ce choix nous permet de bénéficier du retour d'expérience des autres régions sur le sujet, en plus de celle acquise ces dernières années par le déploiement de l'outil Terr-eSanté.

Nous avons à cœur de faire bénéficier aux professionnels de santé franciliens d'une pouvelle solution qui reprendra les fonctionnalités appréciées du précédent outil tout en

nouvelle solution qui reprendra les fonctionnalités appréciées du précédent outil, tout en offrant une expérience utilisateur optimisée, des performances améliorées et une plus grande souplesse d'adaptation de la plateforme ».

Le Groupe Coexya est spécialisé dans la transformation digitale depuis plus de 20 ans d'expérience. Il exerce des activités de Conseil, Intégration et d'Édition de logiciel. La mission de Coexya est d'accompagner des organisations par le développement de solutions répondant aux nouveaux usages pour leurs collaborateurs et leurs clients. Coexya intervient dans 4 domaines de compétence : Customer Experience, Digital Content, Location intelligence et Smart data et propose des solutions business pour des domaines d'activité comme la santé, la propriété intellectuelle ou encore l'industrie.

Le Groupe Coexya sert plus de 390 clients et a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires de près de 89,5 millions d'euros Le Groupe emploie actuellement près de 900 collaborateurs basés à Brest, Lille, Lyon, Paris, et Rennes.

Plus d'informations sur <u>www.coexya.eu</u>

Contact Presse

Carine Groz
Responsable Communication
carine.groz@coexya.eu
+33 6 14 01 15 58

À propos de SESAN

Le GIP SESAN est le Groupement Régional d'Appui au Développement de l'eSanté (GRADeS) d'Île-de-France. En région, SESAN est l'opérateur préférentiel de l'ARS pour la mise en œuvre de la stratégie régionale du numérique en santé.

SESAN est un Groupement d'Intérêt Public (GIP) dont les missions sont centrées sur l'accompagnement et l'appui aux acteurs de santé dans le champ du numérique. Ses membres sont l'ARS lle-de-France, l'Assurance Maladie, l'ensemble des fédérations hospitalières dans le champ du sanitaire et du médico-social, les structures de santé, ainsi que l'ensemble des Unions Régionales des Professionnels de Santé libéraux d'Île-de-France.

En déployant des outils, et en accompagnant les acteurs de santé dans leurs projets numériques, SESAN met toutes ses compétences et ses expertises au service de ses adhérents. Sa démarche s'appuie sur la prise en compte des besoins métiers, les bonnes pratiques, l'innovation, la cohérence avec les stratégies nationale et régionale, et le respect des normes et standards applicables dans le champ du numérique en santé.

Plus d'informations sur www.sesan.fr

Contact Presse

Fabrice Giraud
Responsable Communication
fabrice.giraud@sesan.fr